

WGA/FDP: Wählen gehen

ACHIM • „Für die Gruppe WGA/FDP ist der Wille der Bürgerinnen und Bürger entscheidend!“ So leiten die Stadtratsmitglieder Wolfgang Heckel und Lars Gagelmann (beide WGA) sowie Günther Krebs (FDP) ihre Pressemitteilung zur Bürgermeister-Stichwahl am 15. Juni ein. Auf einen der beiden Kandidaten Bernd Junker (SPD) und Rainer Ditzfeld (parteilos) habe sich die Gruppe nach einer Sitzung in dieser Woche nicht festgelegt.

„In den nächsten Jahren müssen unter anderem bereits begonnene und bedeutsame Projekte zu Ende geführt werden, wie: eine zukunftsorientierte Innenstadtentwicklung, das Liekengelände, Gewerbegebiet Achim-West, Ganztagschulen, Kindergärten, Achimer Freibad und vieles mehr“, heißt es in der Presseerklärung weiter. Alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt sollten deshalb von ihrem Wahlrecht unbedingt Gebrauch machen.

„Mit ihrer Stimme können sie mehr Einfluss auf die Politik und deren Projekte vor Ort nehmen“, sagt Lars Gagelmann.

Die Bürgerinnen und Bürger stimmen darüber ab, wer in den nächsten sieben Jahren die Geschicke kompetent, zukunftssicher und die wichtigen Entscheidungen im Sinne unserer Stadt Achim voran bringen soll“, merkt Wolfgang Heckel an.

Günther Krebs empfiehlt, „nach einer persönlichen Einschätzung den Kandidaten zu wählen, dem man diese enormen Aufgaben zutrauen kann“. Denn oft müssten auch wichtige Gespräche über die Grenzen Achims hinaus geführt werden, etwa mit Ministerien.